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九呈.此外，一九五一會計年度追加槪算將該 

年度撥款總額增加褐:很多，總數逾五0,000,0 

00美元〇

九四. 蘇聯代表國認爲聯合國一九五一會計年 

度預算沒有如此大量增加的理由。這種增如就是浪 

费聯合國經壤的證據。

九五. 因爲這種種原因，蘇聯代表團決投票反 

對一九五一會計年度追加槪算。

九六. 主席；現在表決第五委員會報吿書（义/ 

如"）中所載的決議案草案。

決議案草集經0四十九票對五黑通過，棄權者

委派大會各輔助機關寒員口實懸缺：的)行政 

豐預算閒題諮詢委員會；似會眷委員會； 

似審計委員會；州投資委員會，追認祕書 

長巧命之人員；似職合國行政法庭；…聯 

合國養卿金委負會：第五委員會報吿書 

，^^2013，^^2014 , ^^2015，^/

2〇化，及

〔議程項目四十〕

第五委員會所提各決議案葦案均無舒論通過。 

(午後五時吉十分散會。）
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-九五一耸千二月二十一日星期五午前十時言千分在旺黎夏幽宮舉行 

主席：口义朗化乂 墨爾哥^

八/1^7.357

職合國經聲分攤比額表；會菩委員會報吿書： 

第五袭員會報吿書(成/^日巧）

〔議程項目四十四〕

一. 〜^敍利亞〉，第五委員會報吿員； 

本人現在敬謹提出第击委員會關於聯合國經舉分攤 

比額表的報吿書。這個報吿書是第五委員會在詳細 

審査會舉委員會報吿書〔^八859〕後所擬具的，其中 

第二段有一個小小印刷上的錯誤，本人特請各位注 

患3那段第互句裏的"先後"宇樣，應該改爲"輕重" 

字樣1。

二. 報吿書未了有一個決議案草案，第五委員 

會所得到的結論都丘具載於那個草案裏面了，本乂 

並請大曾特別注意3

互.茄，110甜畑…(蘇維埃社會主義共和國聯 

盟一九五二年度聯合國預算分攤比額表，己經擬 

就刻正提請大會通過中。這個表不顔去年蘇聯、烏克 

蘭和白俄羅斯分攤比額增加了百分之十的事實，現 

又規定呈國比額增加百分之四千巧上。

四.會賓委員會建議這樣大量增加蘇聯、烏克 

蘭和白俄羅斯比額，實係忽視大會第一屆會通過的 

決議案〔一四(一:)〕。那個決議案規定聯合國會員國 

分攤會费比額應按下巧標準：一画國民圣部收入輿 

個人收入的比率；會員國遭受第二次世界大戰損害 

的谭度;會員國化得外隨的能力。

五. 關於會員國遭受第二次世界大戰損害的趕 

度一點，大家要知道，在第二次世界大戰期中，蘇 

聯遭受了極大損害，計在五00,000百萬美元 

巧上。蘇聯爲了恢復德國估領者所破壞的國家經濟， 

己經耗擧數千億的盧布3會蜜委員會和第五委員會 

一樣，完全漠視這個情形，竟將蘇聯、烏克蘭和白 

俄羅斯會费增化百分之四十巧上，提請大會考慮。

六. 關於會員國化得外歷的能力一點，大家要 

知道，聯合國會费係用美國貨常繳付，但現在蘇聯 

取得美金，較前更化困難，這是美國當局故意阻燒 

對蘇貿易和歧視對蘇貿易的結果。因此，蘇聯典美 

函的資易數量，在過去五年間，便銳減到不及從前 

六分之一，到現在己是不足重輕了。

屯.在這種情形之下，增力I！蘇聯、烏巧蘭和白 

俄羅斯比額百分之四十巧上的提議，是典大會決議 

窠所定聯合國會费分攤標準完圣相反的。這個提議 

化直接祗觸了會誉委員會的工作原則。那個原則載 

在大會第五屆會通過的委員會報吿書裏面，原文细 

下：

"今年仍和往年一様，委員會業己同意一項工作 

原則，卽就一般而論，巧何國家會擧百分比，在巧 

何一年內，都不得有巧分之十巧上的上下變動。"2

八.‘塞無疑義，增加蘇聯、烏克蘭和白俄羅斯 

會费百分之四千喊上的建議，是與大會決議案所定

這個更化只對文件心2〇19油印本適用〇 見大會化式紀錄，第五巧會，補編第十号號。
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聯合國經费分擁標準、會醬委員會旣成慣例和議事 

規則相違背的3通過這個建議，就會違反大會過去 

在決定會壤比額問題時所一貫遵循的最基本最重要 

原則。

九.某於這些理由，蘇聯代表圏將投票反對第 

五委員會關於一九五二年度聯合國經孽分攤比額表 

的建議，並旦認爲否決這個建議就是表明一九五二 

年度應仍維持現有比額的意思。

一0,主席：現在我們表決第五委員會關巧聯 

合國經嘗分攤比額表的決議案草案。

決議案草案經四十票對五祟通過，棄權者；。

一一，的!". 美利堅合衆國；本人想把美 

國代表圃所巧那様表決第五委員會關於一九五二年 

度會嘗問趙報吿書的理由，說明一下。 ^

一二.巧圃不同意聯合围經賓分攤比額表，這 

還是聯合國歷史上的第一次，巧們曾在第五委員會 

裏提出要求，巧們一九五二年度分攤的會舉應該符 

合大會一丸四八年所通過決譲案〔二；八^(兰)〕的 

規定，困爲按照那個規定，任何會員國分攤比額，平 

時都不得超過聯合國經常费；分之―。我俩這様要 

求，乃是爲了巧則間題，不是爲了金錢問題。

一呈.大家都知道，近年巧來，我國耗臀了數 

十萬萬美元，維讓聯合國本身無力實行的憲章原則。 

巧們貫獻了經濟和軍事的力量，援巧若干依據憲章 

規定而成立的抵禦侵略的隔域組織，不過我們認爲 

聯合國旣係根據全體會員國主權平等的巧則,那末， 

各會員國在會费負擔上化應該更求平掌。議事規則 

第一百五千九條關於會員國分攤經舉比額"大致當 

巧繳化能力爲準"的規定，許多會員國認爲那是要 

求嚴格實行相對繳付能力原則的惹思，但在國內巧 

們並不實行這個原則，各國败府收入一部分從征國 

產稅得來，而在征國產稅的時候，並不是巧各人納 

稅能力爲準的。由巧這種辦法毎個公民都知道，增 

加支出必然就要多納税。同様，聯合國曾擧分攤表， 

化須力求公允，使表決權力輿繳付數額相當。

一四. 一個辦法是巧們不要求或容許巧何國家 

擔負立分之一0上的會壤，就那個國家說，這是公 

化的，就這個組織說，這化是公化的。；分之一這 

個分數，應用在聯合圃會费上面時也和應用在大會 

表決上面時一様，化無格外神聖或更爲科學之處，不 

過呈分之二乃是憲章所定的一個標準，巧備在表決 

熏要問題時應用的，同時大會化承認；分之二爲五 

十九國所當分擔會费的一個標準，至於其俾任何一 

國擔負的會费則不得超過；分之一。

一五. 如果各會員國覺得現在還不是正常時 

期,那末巧們旣爲共同目的而擔負了種種非常關支，

現在我們化該有理由要求一個少於平常的比巧了。 

無論如何，我們認爲現在應該實行一九四八年通過 

的原則，如果美國答應擔負會娶呈分之一巧上的話， 

那是要根據憲章規定的，而不是根據美國代表表決

的。：

一六.我國爲了支持憲章的原則，對於聯合國 

朝鮮戰役的貫默，遠在呈分之一或兰分之二巧上。 

這個戰役得到了五千呈個會員國公開的贊妨，巧中 

多數國家且曾提供實際協助，但在最近這個含譲室 

甚舉行的一個慰勞出征朝鮮戰古的盛大典禮中，本 

乂發現只有二十一國國旗飄揚於那些戰±之前。巧 

俩十分威謝那些爲了共同目的而在那裏和我們並肩 

作戰的將±和西家。雖然我們知道，將來大家如何 

正式共同出力解決朝鮮問題，要靠現在停戰談巧結 

果而定，但是我們不可忘詔，這個抵抗侵略的朝鮮 

戰役，乃是大家共同的鬥爭，不是巧巧單獨的鬥爭， 

不是巧們一國的鬥爭。那是和自由世界每一國家的 

前途都有關連的。

一屯.我們認爲，在這個各國平等的組織裏， 

每一個國家都有出錢出力，践履本身充分貴任，發 

場我俩偉大巧則的同等義務，我俩基巧合作的精神， 

並且因爲這個會费問題報吿書化有許多優點，所化 

巧們不曾投票反對。巧是巧們基於上述的理由，巧 

俩化覺得未便投票贊成3因此，我們棄權了，不過 

我們今後仍將繼績盡我們的力量，支持聯合國，替 

善良人類，謀世界和平。

一八. 8611110^7^(委內瑞巧會巷委員 

會所提決議案草案，業經大會通過，委內瑞撞代表 

團願意說明表決的理由。

一九. 會壤委員會報吿書一部分是巧據各國政 

府自己送來統計資稱編製的，因此，一般說來莫國 

會舉如有增加，乃是由於該國經濟恼巧己有相等進 

步，可巧增加會赛。

二0,雖然巧看起來，委內瑞拉所提出的統計， 

似乎也表現着圃富的相對增加，但在事實上，委內 

瑞拉卻正需用全部經濟力量，不是爲了保持或發展 

一個繁榮的氣象，而是爲了奠定一個能使我國經濟 

趨於平衡的某礎。許多國家，甚至那些慘遭戰禍的 

國家，幾年巧前，就包達到那種平衡狀態，而就委 

內瑞拉來說，卻還是一個有待實現的目標。

二一.委肉瑞拉外交部長向大會說過，無論現 

在或縣來，委內瑞拉都願無條件與聯合國圣力合作V 
建立和平3他义說過，只要委內瑞泣強一點，委內 

瑞拉對於國際努力的貢戲化就會大一點。
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二二.因此，巧國代表國茲特聲明，委內瑞拉 

這次同意會费委員會所派定的那個較大數字，並不 

是一個小小的犧牲3委內瑞拉所巧這樣做法，乃是 

因篇深信這様可巧加強聯合國，可使聯合國技術機 

關得到增加工作效率的財方，同時還可促進本身的 

發展和世界各國閒的平衡與了解。

一九五二會計年度槪算：

第五委員會報吿書(义/2。]2)

〔議種項目四十一〕

二兰.〜吐45比\ ^敍利亞第五委員會報吿 

員；本人現在敬謹向大會提出第五委員會關於一九 

五二會計年度槪算的報吿書。

二四. 第五委員會前後一共開了吉十次會議， 

據祕書長根據行政及預算問題諮詢委員會詳盡硏究 

結果而提出的巧算案，加巧纔密審査。今年第五委 

員會遇到的情巧，迴然不同尋常，因爲巧璧在很短 

促的時間內，編製一恼對大會報吿書，而且須在一 

九五一年底巧前，提請大會通過，那個報吿書現在 

己經送到各泣面前〇報吿書化未打算詳載委員會討 

論預算的情形，一個比較舞盡而將各國代表國觀點 

包括在內的撮要，包經載入正式紀錄裏面了。報吿 

書的目的，只在把當巧委員會討論預算案所得到的 

幾個要點提出來。

二五. 第五委員會建議大會逆過一個纔計四 

八，0九六，屯八0美元的槪算。將來聯合國各種 

收入，估計可有六，呈九九，八00美元，所巧抵 

鉛此數巧後，一九五二年度各國分擔的經费，實隙 

巧有四一，六九六，九八0美元3巧算裹面令—一個 

新第呈十三款〔第十二編〕，應請大會時别注意5這 

一款列有許多細目，構成那個纔數，乃是第五委員 

會和大會沒有詳細硏宪那些細目巧前的一種臨時決 

定。

二六. 主席：第五委員會己向大會提出了四個 

決議案葦案。

二屯.本人現巧第一個決議案草案付表決；那 

是"一化五二會計年度撥款決議案草案"。

決議案普案經四十本黑對五黑通過3

二八. 主旌：巧們現把"臨時及非常费用"決譲 

案草案付表決。

決議案草案經五十二票掛審通過。

二九. 主席：我們現把"周轉金"洪議案草案付 

表決。

決議案草案經四十五祟對五票通過。

三0,主席：最後一個決議案草案題爲："聯合

國輿卡內某基金會關於海牙和平宮房屋使用問題之 

協定"。

決議案草案經五十二票對零通過。

互一.女佔雌甜03…（:蘇維埃社會主義共和 

國聯盟:):巧國代表團所巧投冀反對第五委員會所蜡 

一九五二年度槪算的理由如下：槪算裏面測有若干 

委員會的維持费和實施若干措施的輿用，而那些委 

員會和措施义都是我國代表團在巧則上所反對的。 

舉例來說，我國代表團反對設立聯合國難民問題高 

級專員辦公處，反對設立聯合國外勸工作隊，反對 

設立聯合國己勒斯巧間題調解委員會，反對制頒朝 

鮮境內所謂"聯合國軍険"人員動章動表等等。

兰二.前此幾個委員會巧及大會垂體會議討論 

這些間題實體的時候，巧國代表闡曾經說過，聯合 

國難民問題高級專員辦公處的設立和工作，不巧不 

能幫巧完成大會第一屑會〔洪議案八（一）及六二 

(一所規定的任務一一儘速遣送失所人民返回原 

籍國家一^實則反而巧巧阻礙這個任務的完成。

三己.蘇聯代表團化曾說過，設立聯合國外勸 

工作除是違反憲章的，因爲憲章並未規定設立這様 

一個軍事單位，交由聯合國祕書處節制調遣。至於 

制頒識章動表一節，徒足證明聯合國現在變成了美 

國政策所御用的工具。還有一點，一九五二年度全 

部經葵槪數四八，0九六，000美元，巧及全部 

經擧實數四一，六九六，000美元，都大大超過 

了聯合國預算所當據巧固定的水準。

呈四.當第五委員會訝論一九五二年度攒款問 

題的時候，蘇聯代表團曾經說明聯合國預算必須固 

定在實數兰五，000,000美元那一個水準上， 

並且指出有了那様的巧算化就儘足肆應聯合画正常 

工作的閱支了。把預算固定在那個水準上，可巧加 

強並調盤聯合國的財政制度，可巧免除若干會員國 

提出聯合國虛耗會壤不事捣節的不滿表示，

呈五.一九五二耸度撥款數目，和過去各律撥 

款數目相比，幾乎多了玉十萬美元，巧這個數目原 

是可巧大大減少的。現在第五委員會提請大會通過 

的槪算，暫時列有一筆五巧五十萬笔元的總數，擬 

俟休會巧後，到了一月關，再由大會審査极定。這 

一筆總數裏面，有一部分係供完成聯合國紐約會所 

之用的，據估計這項襲用共需呈，000, 000 

藥元3蘇聯代表團認爲，若說那筆六五，000,0 

00美元借款，還不敷聯合國紐約會所建築娶用， 
而須爲此追撥款項，是不《當的。蘇聯代表國認爲，
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拿出五，000,000睾元巧上或垂部經葵百分 

之十二巧上，用在新聞業務方面，化是不《當不正 

常的。蘇聯代表團認爲，聯合画撥款輿開支沒有毎 

年增加的必要，現在聯合國各機關的工作數量並未 

增加；實際上大會及其委員會的會議次數昆經減少， 

而就經濟暨社會理事會來說，所屬若干委員會及小 

組委員會且己撤銳3似此情形，槪算的增加乃係溜 

用甚至虛耗聯合國財力所致。這種現象，會摧戲聯 

合國的財政制度，招致許多會員國的合理批評，因 

爲這些會員國是非常重視聯合國財政事宜的常態與 

規律的3基於上述理由，所巧蘇聯代表國投票反巧 

通過一九五二年度槪算。

呈六.蘇聯代表團化反對第五委員會提請大會 

通過的"周轉金"決議索草案，其理由如下；這個決 

議案草案規定周轉金應當增加一，二兰九，000 

肇元。我國代表圃認爲，現有巧轉金數額二0, 0 

00, 000美元，足使聯合國財用保持常態，並 

無中斷之虞3提議增加周轉金，正是反映了聯合國 

庫年增加撥款巧供開支的成例，因爲有這成例，所 

巧才有溢用甚至虛耗聯合國財力的情形，我國代表 

團化不能同患這個決議案草案請由聯合國償還所屬 

職員向美國國鹿所繳國家所得税的提議3要聯合國 

償還所屬職員所繳的國家所得稅，就普於向我們這 

整個組織征收一筆靴，替那些至今還未豁免本國國 

籍聯合國職員所得税的國家謀利益，就現在事例來 

說，便是替美國國庫謀利益。我國代表國不能贊成 

聯合國這種措施3因此，巧國代表團投票反對"周 

轉金"決議案草案。

2屯.施抓)沈町捷克斯洛伐巧本人現在 

代表捷巧斯洛伐克代表團解釋我們對巧一丸五二會 

計年度槪算何巧那様表決的理由。第五委員會報吿 

賣 成3113 巧及委員會祕書處各泣職員，編磬了 

一個很好的報吿書（^八日22)，並旦包於今天提到大 

會裏來，本人願向他們表示謝意:巧國代表團雖然大 

體上同意那個報吿書，但卻投累反對了那個一九五 

二會計邹度聯合國槪算決議案草案。本人現請備單 

說明我國代表闡所巧採取這個立場的理由。

呈八.巧國代表圏硏宪聯合國槪算的時候，注 

患到呈個要點，前此巧們包在第五委員會申說過了。 

综一點是憲章所載的聯合國宗旨，亦卽維持國際和 

平及巧全，發展國際友好關係，輿促成國際合作。 

第二點，一方面是我們這個組織在工作上所需的乂 

員典物質配備和各種工作的相互關係，再方面就是 

閉支3第吉點，則是巧國代表画所強調的主張，卽 

必須善用職員輿物質配備，必須巧強效率，必須嚴 

格樓節。

置九.根據上述吉個要點，我國代表團必須蟹 

明，一九立二會計年度槪算列有某種開支，其目的 

是游實現聯合國基本巧務塞無貫獻的。本人特別指 

第言千呈款——化許當說第十二篇才對一一所謂 

"調査、訪詢及其他工作"而言3這一款巧有許多非 

法設立委員會的開支，那些委員會的工作反而有害 

聯合國所擔負的使命。在那些委員會中，本人特別 

要提及那個所謂聯合画己爾幹問題巧別委員會（無 

論委員國是舊有的化好，新選的化好那個所謂職 

合國朝鮮統一善後委員會，那個所謂強迫勞彼問題 

專設委員會，巧及其他。

四0,第二十款(。:）化是如此。那一款列有聯 

合國難民問題离級專員辦公處的經费。我圃代表團 

曾在大會第四屆會時投麗反對設立這個辦公處。巧 

們認爲，這個辦公處並不能贊巧完成聯合國的工作， 

反而有害聯合國。我國代表圃堅決反對這筆支出。

四一. 就聯合國祕蕾處某幾巧工作和目的與其 

工作經费的比树來說，我國代表画認爲某些開支過 

高，因此化使聯合國一九五二年度圣部支出槪算跟 

着過离起來。

四二. 關巧這點，本人茲特指出，這個決議案 

草案所巧一九五二會計年度槪算，總數計達四八， 

0九六，屯八0美元，大大超過了聯合國一九五0 

年度槪算所列四呈,屯四六，二六四美元綺總數。化 

大大超過了大會通過一九五一年度槪算所刘四毛， 

毛丸八，六00美元的纔數。只一比較這呈個數巧， 

就可知道我們這個組織的槪算是在不斷增加中。這 

種趙向不合固定聯合國預算的巧則3那個原則乃是 

蘇聯代表曾在這裏極力主張過的，化是我國代表圓 

所完垂贊成的。

四己.基於這個理由，同時基巧本人所己陳說 

的其他理由，我國代表圍投祟反對了一九五二會許 

年度潑款決議案草案。

大會X作暫停數日

四四. 主席：現在巧們邑經議畢今天會議的議 

趕3今天會議乃是我們在聖誕休會前的最後一巧會 

議，本乂請各位代表注意，各委員會將在一巧二日 

恢復工作，至於一月二日虽期言的日程，臣經發表 

在聯合國日刊上面了。

四五. 本人願乘這個機會，向《位恭賀佳節和 

新每，希望經過這番休息巧後，巧們精神煥發，加 

緊工作，能在一月二十六日，如期結束本届會議，並 

希望明年巧俩能夠繼績致力改善國際情勢。

(午前十一時四十分散會。^
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巧政狀况報吿書及決算，舊審計委員會報巧書: 

委派預算外款項勸募委員會委員

〔議靖項目吉十九〕

一. 主席；在開巧審議今日議程巧前，我有一 

件事要官布。

二. 大會於一九五一年千二月屯日第呈五二次 

全體會議中討論議程項目呈千九（^)"聯合國：截至 

一九五〇年十二月呈十一日止之會計年度財政狀巧 

報吿書與決算巧及審計委員會報吿書"時，曾涯過一 

決議案，其中有一項是請大會主席指派一巧算巧外 

款項勸慕委員會，磨委員毛人，着在大會本屑會期 

間，儘速與會員國及非會員國商談各該國政府對巧 

業經大會批准化聯合國經常預算未撥的歎之各個方 

案經大會特請勸黨委員會向各國政府勸募款項者， 

自願指助之款額。

吉.依照該決議案，本乂包指派下刻各國爲巧 

算巧外款項勸募委員會委員國：加拿大、法蘭西、黎 

&嫩、匹基斯坦、大不巧頰及北愛爾蘭聯合王國、美 

利堅合衆國及烏拉圭。

本次會議議程巧目如何審議之問經

四. 主席：奋泣代表現巧有本次會議議靖。其 

中所列九個項目都是各委員會就其負貴審議的各間 

題提出的報吿書。本人巧職責所在應徴詢大會對於 

是杏適巧議事規則第六十屯條問題的意見，該條載 

稱："主要委員會所提報吿，如經大會全體會議中 

出席及參加表決會員國；分一巧上認爲有訝諭之化 

要，應由大會圣體會議討論之。化請將此類報吿交 

付討論之提議應不經辯論逕付表決"。

五. 若無人提議討論這些報巧書，本巧卽認爲 

大會願卽進行表決。

六. 的!". 8义私\〜0^51^^ ^烏克蘭蘇維埃社會主 

秦共和國^:烏巧蘭代表團提議對大會議程項目六十 

九加0討論，

屯.美國代表西前紋堅持在大會全體會議中試 

論這個問題，巧俩希望美國代表围贊成烏克蘭代表 

困的這個提議。

八. 主席：烏克蘭代表請對本日議程第二項加 

巧辯論。現將烏克蘭代表的提議巧表決。

該提議巧二十八黑對五票否決，棄權者十五。

九. 主席：那庶巧們卽適用議事規則第六十 

屯條，巧各代表願對毎一洪議案壁案解释其投票理 

由者仍有權發言；每人對每一議程項目所作的聲明 

巧屯分鐘爲限。

一 乂01^瓦化明犯沈（荷蘭荷蘭代

表團願對多邊公約保留問題〔大會議程項目四千九 

(江:)〕提出一修正案，因此本人提議大會勒於本曰議 

程第八項加巧舒論。

一一，主席:荷蘭代表請對本日議辑第八項〔大 

會議程項目四十九片)及五十〕加0討論。―現將其提 

謙付表決。

該提議巧二十一祟對十祟巧決。

一切軍隊及一切軍備之調節、限制及均衡裁 

祕及原子能之國際管制;十二國委員會 

報吿書：第一委員會報吿書巧）

(議程項目六千六及十六〕

一二.第一委員會報吿員了301^5(冰島 

本人譜向大會提出第一委員會關於議程項目六千六 

及十六之報吿書，項目六十六展係法蘭西、英聯王 

國及美國吉代表團向大會提出者。

一呈.第一委員會巧十一月十九日至十二月十 

九日先後二十四次會議中同時討論此兩項目。法蘭 

西、英樹王國及美國呈代表團曾巧十一月十九日第 

四四屯次會議中向第一委員會提出一聯合決議案葦 

案^/。1/667〕。蘇維埃社會主義共和國聯盟曾於十 

一月二千四日第四五呈次會議中對聯合決議案草案 

提出一修正案〔义/。/66"。

一四.伊泣巧、旺基斯坦及敍利亞云國代表團 

巧十一月二十六日第四五四次會議中提出一聯合決 

譲案草案(A/〔.1/670)建議設立一小組委員會，由大 

會主席會巧法蘭西、蘇維埃社會主義共和國聯盟、英 

巧聯王國及美圃四國代表組成之，並由大會主席任 

委員會主席，巧求對軍陕及軍備之管制及裁減巧及


